

ABSTRAK

Nunuk Inayatul Ulya, 216030007, Model Pengelolaan Zakat, Infaq, Sedekah Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Mustahiq di Baznas Kabupaten Blora, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Pascasarjana, IAIN Kudus.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk 1) mengetahui dan mendiskripsikan model pengelolaan zakat, infaq, dan sedekah di BAZNAS Kabupaten Blora; 2) untuk mengetahui dampak zakat, infaq dan sedekah bagi kesejahteraan mustahiq di wilayah BAZNAS Kabupaten Blora

Metode yang digunakan ialah penelitian kualitatif, penelitian dengan menganalisis data berupa kata-kata (lisan maupun tulisan) dan perbuatan-perbuatan manusia. Penggalan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teknik wawancara, observasi, dan dokumen. Subjek dalam penelitian ini, yaitu 13 Mustahiq, Ketua dan Pengurus BAZNAS Kabupaten Blora. Teknik analisis data dalam penelitian ini, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Sedangkan keabsahan data yang dikembangkan yaitu *Kredibilitas* (Derajat Kepercayaan), *Transferability* (Keteralihan), dan *Confirmability* (Kepastian) perpanjangan.

Hasil penelitian ditemukan bahwa 1) model pengelolaan zakat, infaq, dan sedekah di BAZNAS Kabupaten Blora jika didasarkan pada tipologi amil zakat maka BAZNAS Kabupaten Blora dalam melakukan pengelolaannya termasuk dalam tipologi Birokrasi sedangkan jika dilihat dari tipologi bentuk dan sifat pendayagunaan maka model yang tepat digunakan untuk memberdayakan mustahik adalah model produktif di mana mustahik diberdayakan untuk meningkatkan kemakmuran ekonomi dengan memberikan modal atau usaha. 2) pendayagunaan zakat yang dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Blora memberikan pengaruh pada peningkatan kesejahteraan material maupun kesejahteraan spiritual mustahiq, dengan diberikan pendampingan serta mentoring secara rutin dan berkala, sehingga pendapatan mustahik mengalami perubahan signifikan, Hal ini ditunjukkan dengan data BPS pada tahun 2022, 9 orang mustahiq dari 13 orang mustahiq yang menerima bantuan sudah meningkat kesejahteraan ekonominya bahkan bisa keluar dari garis kemiskinan.

Kata Kunci: Model, Pengelolaan, Zakat, Infaq, Sedekah, Kesejahteraan, Mustahiq

ABSTRACT

Nunuk Inayatul Ulya, 216030007, Model of Management of Zakat, Infaq, Alms in Improving Mustahiq Welfare at Baznas Blora Regency, Islamic Family Law Study Program, Postgraduate, IAIN Kudus.

The aims of this study are to 1) identify and describe the management model of zakat, infaq, and alms in BAZNAS Blora Regency; 2) to determine the impact of zakat, infaq and alms for the welfare of mustahiq in the BAZNAS area of Blora Regency

The method used is qualitative research, research by analyzing data in the form of words (oral and written) and human actions. Extracting the data used in this study, namely interview techniques, observation, and documents. The subjects in this study were 13 Mustahiq, Heads and Administrators of BAZNAS Blora Regency. Data analysis techniques in this study, namely data collection, data reduction, data presentation and data verification. While the validity of the data developed is Credibility (Degree of Trust), Transferability (Transferability), and Confirmability (Certainty) extension.

The results of the study found that 1) the model of managing zakat, infaq, and alms in BAZNAS Blora Regency if it is based on the typology of amil zakat then BAZNAS Blora Regency in carrying out its management is included in the Bureaucratic typology whereas if seen from the typology of form and nature of utilization then the right model is used to empowering mustahik is a productive model in which mustahik is empowered to increase economic prosperity by providing capital or business. 2) the utilization of zakat carried out by BAZNAS Blora Regency has an influence on increasing the material welfare and spiritual welfare of mustahiq, by providing regular and periodic assistance and mentoring, so that mustahik's income has changed significantly, this is shown by BPS data in 2022, 9 people out of 13 mustahiq who received assistance, their economic welfare has increased and they have even been able to get out of the poverty line.

Keywords: Model, Management, Zakat, Infaq, Alms, Welfare, Mustahiq

خلاصة

نونوك عناية عليا، 216030007 ، نموذج إدارة الزكاة ، إنفاق ، الصدقات في تحسين الرفاهية المستحقة في بازناس بلورا ريجنسي ، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، الدراسات العليا ، IAIN Kudus

تهدف هذه الدراسة إلى: (١) تحديد ووصف نموذج إدارة الزكاة والإنفاق والصدقات في BAZNAS Blora Regency ؛ (٢) تحديد أثر الزكاة والإنفاق والصدقات على مصلحة مستحق في منطقة بازناس بمنطقة بلورا ريجنسي.

الطريقة المستخدمة هي البحث النوعي. البحث عن طريق تحليل البيانات على شكل كلمات (شفهية ومكتوبة) وأفعال بشرية. استخراج البيانات المستخدمة في هذه الدراسة وهي تقنيات المقابلة والملاحظة والوثائق. كان المشاركون في هذه الدراسة هم ١٣ مستحق ، من رؤساء ومديري BAZNAS Blora Regency. تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة ، وهي جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات. في حين أن صحة البيانات التي تم تطويرها هي المصادقية (درجة الثقة) ، وقابلية النقل (قابلية النقل) ، والتأكيد (اليقين).

ووجدت نتائج الدراسة أن (١) نموذج إدارة الزكاة والإنفاق والصدقات في بازناس بلورا ريجنسي إذا كان يعتمد على تصنيف أميل الزكاة ، فإن BAZNAS Blora Regency في تنفيذ إدارتها مدرج في التصنيف البيروقراطي بينما إذا من خلال تصنيف شكل وطبيعة الاستخدام ، يتم استخدام النموذج الصحيح لتمكين مستحيك ، وهو نموذج إنتاجي يتم فيه تمكين مستاهيك من زيادة الرخاء الاقتصادي من خلال توفير رأس المال أو الأعمال التجارية. (٢) إن الاستفادة من الزكاة التي تقوم بها BAZNAS Blora Regency له تأثير على زيادة الرفاهية المادية والرفاهية الروحية لمستحق ، من خلال تقديم المساعدة والتوجيه المنتظم والدوري ، بحيث تغير دخل مصطفي بشكل كبير ، وهذا ما تظهره بيانات BPS في ٢٠٢٢ ، ٩ أشخاص من أصل ١٣ مستحق تلقوا المساعدة ، وازدادت رفاهم الاقتصادي وتمكنوا حتى من الخروج من خط الفقر.

الكلمات المفتاحية: نموذج ، إدارة ، زكاة ، إنفاق ، صدقة ، خير ، مستحق